



# Nacht der Physik

Freitag, 22. September 2017

In der Nacht der Physik wagen sich die Wissenschaftler von 17 bis 23 Uhr bis an die Grenzen des Universums. Interessierte Laien sowie kleine und große Experten sind herzlich willkommen in den „Keksdosen“ am Campus Duisburg (Ecke Lotharstraße/Mülheimerstraße). Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Zum Programm gehören Laborführungen zur Astrophysik, Blicke durch ein Teleskop, Workshops zur Holografie, jede Menge Experimente zum Selbstdurchführen und natürlich jede Menge Vorträge.

Ganz neu wird die Möglichkeit angeboten, in einem kleinen **Selbsttest** festzustellen, ob man schon Fit ist für ein Studium in Physik oder in Energy Science. Die Testergebnisse und Tipps für die Studienvorbereitung werden in einem kurzen Gespräch mitgeteilt.

Treffpunkt für alle Veranstaltungen:  
Hörsaal MD 162

UNIVERSITÄT  
DUISBURG  
ESSEN

PHYSIK  
E=

Offen im Denken